



Litige avec midas apres reparation

Par **alexastra**, le **01/06/2010** à **22:55**

Bonjour,

j'ai emmené mon astra pour changer les ammortisseurs et faire une revision clim chez midas
Au moment de recuperer la voiture, Midas me dit qu'elle ne demarre pas , qu'il ont changé la baterie ett que rien y fait...

Ils l'emmenent chez opel qui reussi a la redemarrer mais un voyant moteur reste allumé;
après diagnostic c'est le calculateur moteur(1400E).

Midas ne veut pas prendre en charge la reparation alors que le probleme c'est passé chez eux...En fait chez midas le voyant moteur clignotait alors qu'apres le passage chez opel, celui ci reste toujours allumé, les deux se rejete la faute...et je ne recupere pas ma voiture, que puis je faire

Merci d'avance pour vos conseils